

Erkundung der Tiere und Pflanzen am heimischen Gewässer



Im Juli 2022 erkundeten unsere Viertklässler im Rahmen des „Grünen Klassenzimmers“ des Bund Naturschutz die Tiere und Pflanzen am heimischen Gewässer.



Mit Keschern, Becherlupen und Wasserbehältern fingen die Schülerinnen und Schüler kleine Tiere aus dem Wasser, um sie zu bestimmen, zu beobachten und anschließend wieder frei zu lassen. Auch die häufigsten Pflanzen am Teich wurden genau angeschaut und mit Hilfe eines lustigen Spiels in kurzer Zeit gelernt.

Begeistert von dem Unterrichtsgang zum Teich an der Fohlenweide erzählten die Viertklässler anschließend:

„Mir hat der Ausflug sehr gefallen. Die Frau vom Bund Naturschutz hat uns alles gut erklärt und mit uns ein Spiel über Pflanzen gespielt.“

„Ich fand es eine sehr coole Idee und toll umgesetzt.“

„Mir hat es gefallen, Tiere mit dem Kescher einzufangen. Die vielen Ameisen haben aber genervt.“

„Ich wusste nicht, dass es einen Wasserskorpion gibt. Ich fand es krass, dass die große Libellenlarve die kleine Libellenlarve aufgefressen hat.“



Edith Müller